
RAA existe depuis 16 ans et le rythme des randos ne faiblit pas. Cette année le club a proposé 310 
km pour 12000 m de dénivelé cumulé.
Nous avons effectué le séjour de la Pentecôte dans le gîte Roc de l'Ours situé dans le village de 
Valmanya dans le Massif du Canigou. Nous avions le gîte pour nous seul, accueil chaleureux de la 
gérante Sophie, nous avons même eu droit a un guitariste pour l'apéro. Sophie nous fait visiter sa 
bergerie et nous a présenté son travaille et les difficultés de l'élevage.
Nous avons évité la pluie de justesse et nous avons pu effectuer le programme établit.
La sortie au refuge du Rulhe ne fut pas une réussite, la descente prévue par le sentier des Izards a du
être annulée à cause de la pluie et des nuages. Le retour s'est effectué par le chemins le plus court 
entre les gouttes.
Il est à noter que cette année une rando fera date dans le club, la sortie au Labyrinthe de Nébias ou 
le mot "bartassage' a pris tout son sens. Les chemins ayant disparus, les ronces ont pris le dessus et 
se déplacer dans ces ronciers fut fort délicat. Il paraît même que certains mon maudit car je n'étais 
pas présent ce jour là.
L'arrivée des nouveaux n'a en rien modifié l'ambiance du club, la fusion s'est parfaitement bien 
déroulée, merci à eux de s'être intégrés aussi bien dans notre structure. La convivialité et le partage 
sont toujours de mise lors du pique-nique de midi.
N'oublions pas nos traditions : La galette des Rois le 14 janvier partagée à midi lors de la rando de 
Tourtouse, Rose et moi étant reine et roi 2024, la chandeleur avec les crêpes d'Annie le 10 mars ou 
nous étions 19 et les bugnes de Marie Ange, Rosette et Annie le 24 mars.
A noter que la recherche d'un bar ou d'un café à la fin de la randos devient un exercice de plus en 
plus compliqué. Nous y mettons tout notre cœur pour en trouver un car c'est moment privilégié de 
détente avant le retour.
Notre site fonctionne bien et nous donne une bonne visibilité, j'ai eu une dizaine de demande de 
renseignement par ce biais.
Et enfin un petit mot sur les accompagnateurs en soulignant leur rôle important. Nous cherchons des
parcours variés dans tous les massif qui nous entourent, en privilégiant les sentiers plutôt que le 
bitume, des parcours inédits et adaptés aux saisons. Nous assurons la bonne cohésion des randos et 
la sécurité sur le terrain. La preuve, nous n'avons jamais perdu un adhérent et nous avons toujours 
retrouvé nos voitures à la fin des randos.
L'année 2023/2024 s'achève ce soir après le repas, je suis optimiste pour la saison 2024/2025 les 
sentes et sentiers vont nous retrouver plein d'enthousiasme.
Merci à tous.


